

## Conflict hidrológico

Presentaron una proposición no de ley

# PRC y PSOE, contra las declaraciones del PP valenciano

EFE. Santander

El PRC y el PSOE han presentado una proposición no de ley en la instan al Parlamento a rechazar las afirmaciones que han tildado de insolidaria la obra del bitrasvase Ebro-Besaya-Pas y a condenar las declaraciones públicas que han buscado la confrontación política y el agravio comparativo ficticio. La iniciativa fue registrada ayer por los grupos que apoyan al Gobierno tras la polémica que abrió el lunes el secretario general del PP valenciano, Ricardo Costa, al afirmar que esta obra "es el colmo de la insolidaridad hídrica de Zapatero".

En la iniciativa, registrada ayer en la Cámara, los grupos que sustentan al Gobierno autonómico proponen al Parlamento que reconozca la importancia estratégica

ca de esta obra y de su conexión con la Autovía del Agua para el futuro de la comunidad.

Le instan a considerar las obras del bitrasvase como un modelo a seguir para buscar la eficiencia y el ahorro en la gestión del agua, ya que permite un suministro suficiente sin alterar la distribución actual del agua que, en el caso de Cantabria, se realiza fundamentalmente a través del pantano del Ebro.

Socialistas y regionalistas proponen a la Cámara que condene las declaraciones públicas de ciertos dirigentes políticos que, "ignorando la realidad de esta obra", buscan "simplemente la confrontación política y el agravio comparativo ficticio" entre regiones en un asunto extraordinariamente sensible para la ciudadanía.



Gorostiaga y Palacio, en la estación de bombeo de la bifurcación del bitrasvase del Ebro a Cantabria, en Toranzo.

ALERTA

La iniciativa también persigue animar a las diferentes administraciones implicadas en el bitrasvase y la Autovía del Agua a continuar con las obras para finalizarlas en el menor plazo de tiempo posible.

En la exposición de motivos, señalan que Santander y los municipios colindantes son prácticamente el único núcleo grande de población del norte de España sin una gran obra hidráulica que garantice el suministro de agua suficiente para la actividad humana.

Cantabria, añade, ve aumentada su población de manera muy importante precisamente en la época estival, debido a la presencia de visitantes, sobre todo de otras comunidades autónomas españolas y del resto de Europa.

Según el PRC y el PSOE, el bitrasvase es la gran obra hidráulica que solucionará ambos problemas "de manera inteligente y responsable" respetando las diferentes cuencas hidrográficas sin alterar el reparto solidario del agua con otras comunidades autónomas.

Ambas formaciones añaden que la principal característica de esta solución es que atiende a las necesidades de Cantabria y de sus visitantes sin afectar a otras comunidades autónomas garantizando que el Pantano del Ebro recibirá la misma cantidad de agua cedida para el uso y que, por lo tanto, sólo realizará el papel de depósito para evitar otras obras de infraestructura que pudieran dañar el medio ambiente, el paisaje o algún tipo de vida rural en la comunidad autónoma.

## Ripoll insta a Revilla a opinar sobre el bitrasvase del Ebro

EUROPA PRESS. Alicante

El presidente de la Diputación Provincial de Alicante, José Joaquín Ripoll, señaló ayer, en relación con el bitrasvase del Ebro a Cantabria, que "los trasvases que estaban previstos en el Plan Hidrológico Nacional (PHN)" se deberían hacer "o todos o ninguno", porque, según aseguró, "si no se hace el del Ebro", él estará "en contra de que el minitrasvase de Cantabria funcione".

Al término del pleno extraordinario celebrado ayer en la Diputación de Alicante, a preguntas de los medios de comunicación sobre las declaraciones del presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, quien calificó como "analfabetas" las críticas del PP al bitrasvase, Ripoll mostró su deseo de que Revilla "diera su opinión sobre el trasvase del Ebro, a ver si después de decir que el suyo es magnífico, dice que el del Ebro no vale, que es lo que dice el PSOE".

En este sentido, añadió que le parece "muy bien" que el presidente de Cantabria "diga que ese minitrasvase lo planificó Aznar, es verdad, pero también planificó el trasvase del Ebro, y todos moros o todos cristianos".

"O hacemos todos o no hacemos ninguno", subrayó al respecto, y apuntó que "por suerte para Cantabria éste se ha puesto en marcha", y él "desearía tener la misma suerte y sobre todo que se ahorrara los insultos".

**Rechaza "la aritmética de Barrio Sésamo"**

## López Marcano replica a los críticos que Cantabria recibe tres turistas por habitante

EFE. Santander

El consejero de Turismo, Javier López Marcano, replicó ayer a los dirigentes del PP de Levante y Andalucía que han criticado el bitrasvase Ebro-Besaya con el argumento de que sus comunidades tienen más afluencia de turistas, recordándoles que Cantabria recibe al cabo del año tres turistas por habitante.

Tanto el consejero valenciano de Medio Ambiente, José Ramón García Antón, como el secretario general del PP valenciano, Ricardo Costa, rechazaron en sus críticas que la ministra del área, Cristina Narbona, aludiera a la afluencia de turistas a Cantabria como una de las razones que justifican la puesta en marcha del bitrasvase.

La Comunidad Valenciana, alegó García Antón, "recibe seis veces más turistas al año

que Cantabria" y el Ministerio de Medio Ambiente no ha aceptado su solicitud para que se le trasvase agua del Ebro.

En opinión de López Marcano, el consejero valenciano y los dirigentes del PP que han establecido esa comparación sobre números de turistas no han pasado de "la aritmética de Barrio Sésamo".

"Si hicieran la ratio adecuada y aplicaran correctamente las proporciones, averiguarán que en Cantabria recibimos tres turistas por cada habitante. Ese también es un criterio y un dato", dijo.

El consejero de Cultura y Turismo también subrayó que Cantabria lleva más de cincuenta años "compartiendo el agua con otras comunidades y regando una parte importante de España" con el pantano del Ebro.

### LA UNION DEFENDE EL BITRASVASE Y RECHAZA LAS CRITICAS

El presidente de La Unión, Rafael Sebrango, resaltó ayer que el bitrasvase del Ebro es "un logro para Cantabria" y rechazó cualquier apelación a la solidaridad por parte de otras comunidades autónomas porque, según dijo, Cantabria es "la Cenicienta de España en inversión pública, y especialmente en infraestructuras" y no ha recibido "nunca" la solidaridad del Estado ni de otras comunidades autónomas. Además precisó que en todo caso "la importancia del bitrasvase es ínfima en comparación con las inversiones recibidas por la Comunidad Valenciana desde la creación de las autonomías". Según señaló en un comunicado, Cantabria "es la única región española a la que no puede pedírselle solidaridad", porque es "la única" que "nunca" la ha recibido.

GOBIERNO de CANTABRIA  
Consejería de Medio Ambiente

PLAN DE AHORRO AGUA

Hay mejores formas de AHORRAR agua

Colabora:  
HOSTELERÍA DE CANTABRIA  
Hostelería Empresarial

Club AHORRO AGUA  
Hostelería de Cantabria

www.plandeahorrodeagua.com